

Comenzó por Güira de Melena visita de Díaz-Canel a Artemisa

Image not found or type unknown



Artemisa, 26 jun (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recorre el municipio artemiseño de Güira de Melena, donde intercambió con directivos y trabajadores de la mediana empresa SURL La Güireña.

Díaz-Canel conoció sobre el incremento de la productividad, el apoyo que brindan a los productores y cómo obtienen los primeros frutos de la facultad de emprender el comercio exterior, no solo para exportar los productos del municipio, sino también de la provincia. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/358438-comenzo-por-guira-de-melena-visita-de-diaz-canel-a-artemisa>



Radio Habana Cuba